

Communiqué des fondateurs des Universités d'été homosexuelles
A l'occasion de leur 30^{ème} anniversaire

Il y a trente ans nous étions reçus à l'Hôtel de ville par Gaston Defferre.
Les lois discriminatoires étaient toujours en vigueur.

Nous lui présentions notre projet d'Université des homosexualités de Marseille.
L'entretien fut ouvert et cordial, l'accord immédiat.

C'est ainsi que pour la première fois en France quelques 400 lesbiennes et gais se retrouvèrent à la faculté St Charles et dans diverses salles municipales pendant une semaine de débats, conférences, visite et fêtes.

Répondirent alors présents les écrivains connus de l'époque tels Yves Navarre, Dominique Fernandez, Françoise d'Eaubonne entre autres.

C'est à cette Université tenue en Juillet que fut lancée la campagne pétitionnaire (signée par François Mitterrand) pour l'abrogation des lois discriminatoires et fondé le Comité d'Urgence Anti-Répression Homosexuelle.

Marseille parvenait à fédérer les petits groupes activistes de France et à jouer un rôle moteur dans l'affirmation de la fierté homosexuelle.

Depuis d'autres équipes nous ont succédé. L'Université d'été des homosexualités de Marseille continue sa route, chaque année sur le Campus de Luminy.

C'est pour notre équipe de fondateurs une fierté.

Jacques Fortin	06 08 42 54 18
Jean-Pierre Léonetti	06 85 91 89 10
Raymond Martinez	04 92 79 12 42
Alain Abignoli	
Pierre Jolivet de Thorey	
Claude Prévost	06 34 29 23 00
Christian de Leusse	06 82 02 48 41
Gérard Goyet	06 65 02 94 31
Jean-Michel Rousseau	
Bernard Pollet	
Michel Richardot	
Jean Rossignol	06 68 27 62 61